Wolfgang Weinzierl hatte in seinem Archiv einige Bilder, aufgenommen beim Sportfest zur Platzeinweihung im Juni 1956. Er hat sie uns dankenswerter Weise zur Ausstellung zur Verfügung gestellt.











## Verschiedene Aufnahmen von der Einweihung des Falkeplatzes im Juni 1956







Die hohe Geistlichkeit, beim Gottesdienst am Falkeplatz. Wer kennt sie noch?



Die Frauensportgruppe beim Einzug zum Sportfest.



Ganz in Schwarz, Ursula Stadler, später verheiratete Ursula Späth. Die Ehefrau vom Wanderwart der DJK Falke – Heiner Späth